

Neodigital Autoversicherung AG zu 100 % von HUK-COBURG übernommen – Neodigital Versicherung AG und HUK gründen gemeinsame Tochter für IT-Dienstleistungen

St. Ingbert, 03.06.2025 – Die Neodigital Versicherung AG wird das erfolgreich aufgebaute Joint Venture Neodigital Autoversicherung AG vollständig an die HUK-COBURG übergeben. HUK-COBURG wird ihre Anteile an der Neodigital Autoversicherung AG schrittweise auf 100 Prozent erhöhen. Neodigital Autoversicherung AG und Neodigital Versicherung AG gründen zudem zusammen die NDA Tech GmbH.

Die Neodigital Autoversicherung AG – das gemeinsam von HUK-COBURG und Neodigital Versicherung AG in 2023 gegründete Joint Venture – wird vollständig von der HUK-COBURG Holding AG übernommen. Die HUK-COBURG wird ihre Anteile von anfänglich 51 Prozent in zwei Schritten auf 100 Prozent erhöhen.

Seit ihrem Marktstart im Frühjahr 2023 konnte die Neodigital Autoversicherung AG nicht nur die HUK-COBURG als Joint Venture Partner, sondern auch viele Autofahrer und andere Kfz-Versicherer, sowie Flotten-Kunden von ihren digitalen Kfz-Versicherungslösungen überzeugen.

Seit dem Marktstart im März 2023 haben sich bereits über 165.000 Versicherte für die Neodigital Autoversicherung entschieden – und das in einer der am härtesten umkämpften Sparten der Assekuranz im deutschen Markt. Möglich wurde das durch eine Vielzahl prozessualer und digitaler Innovationen von Neodigital. Dazu zählen u.a. die selbst entwickelte Sensorik für Telematik-Lösungen, marktführende automatisierte Betriebs- und Schadenabläufe und digitales Kundenmanagement, welche die Standards im deutschen Kfz-Versicherungsmarkt auf ein neues technologisches Level gehoben haben.

„Wir freuen uns sehr, mit der HUK-COBURG einen der bedeutendsten Kfz-Versicherer in so kurzer Zeit für unser digitales Konzept und unsere technologische Expertise gewonnen zu haben“, so Stephen Voss, CEO und Sprecher des Vorstands der Neodigital Versicherung AG.

„Dieser Schritt ist ein weiterer Meilenstein in der bereits sehr erfolgreichen Zusammenarbeit der Neodigital Versicherung AG und der HUK-COBURG. Wir haben damit einmal mehr verdeutlicht, welche Kraft und Synergien in Kooperationen stecken, wie rentabel solche Partnerschaften sind und wie gut das Ergebnis bei Kunden und am Markt ankommt“, erklärt Voss.

Die Neodigital Versicherung AG wird daher zusammen mit der Neodigital Autoversicherung AG eine eigene gemeinsame Tochtergesellschaft für IT-Dienstleistungen gründen. Ziel ist es, über diese neu gegründete NDA Tech GmbH künftig die IT-Dienstleistungen für die Neodigital Autoversicherung bereitzustellen.

Unternehmensprofil Neodigital Versicherung AG

Neodigital Versicherung AG (<https://www.neodigital.de>) ist ein digitaler Schaden- und Unfallversicherer, der die eigenen Neodigital-Produkte Privathaftpflicht, Tierhalterhaftpflicht, Hausrat, Handy, Wohngebäude, Unfall und Fahrrad über ungebundene Vertriebspartner vermarktet. Das gemeinsam mit der HUK-COBURG gegründete Joint Venture Neodigital Autoversicherung AG bietet seit 2023 auch eine eigene Linie von Kfz-Versicherungsprodukten an. Die Neodigital Versicherung AG konzentriert sich mit ihrem innovativen Geschäftsmodell auf die konsequente Prozessdigitalisierung der kompletten Wertschöpfungskette einer Versicherung. Ausgewählten Vertriebspartnern steht eine White-Label-Option zur Verfügung, mit der über einen Produkt-Konfigurator eigene, individualisierte Versicherungsprodukte gestaltet werden können. Das Insurance-as-a-Service-Angebot von Neodigital ermöglicht es anderen Unternehmen und Assekuranzen, individuelle Versicherungsprodukte und -dienstleistungen im Baukastenprinzip schnell und einfach zusammenzustellen und unter eigenem Namen anzubieten. Neodigital möchte mit diesem White-Label-Angebot das einzigartige Prinzip der „Versicherungsfabrik“ sowie die Digitalisierung der Versicherungsbranche in Deutschland weiter vorantreiben und technologische Innovation, papierlose und nachhaltigere Kommunikation sowie Automation zum Wohle von Kund:innen, Mitarbeitenden, Makler:innen und Geschäftspartner:innen fördern.

Die Neodigital Versicherung AG wurde im Dezember 2016 gegründet, der Firmensitz ist in St. Ingbert. Das Unternehmen ist von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) zum Geschäftsbetrieb als Schaden- und Unfallversicherer in Deutschland zugelassen. Neben den Gründern, Dirk Wittling und Stephen Voss, konnte das Unternehmen sehr finanzstarke und branchenkompetente Investoren gewinnen, dazu zählen u. a. ALSTIN II GmbH, ALTE OLDENBURGER Krankenversicherung AG, coparion GmbH & Co. KG, Deutsche Rückversicherung AG, Elevat3 Capital Ltd., HDI Versicherung AG, HUK-COBURG Holding AG und LA ROCA Capital GmbH.

Kontakt:

Neodigital Versicherung AG
Stephen Voss
Heinz-Kettler-Str. 1
66386 St. Ingbert
E-Mail: presse@neodigital.de

Pressekontakt:

WBCO GmbH
Jan Böhler
Krögerstraße 2
60313 Frankfurt / Main
E-Mail: j.boehler@wbco.de